

Van contra violencia

Se organizan vecinos de seis colonias aledañas al CUCEI. Tras asesinato de estudiante, buscan definir estrategia de seguridad
MURAL / Staff

"Que no siga pasando" es la consigna de vecinos tras el asesinato de Francisco Álvarez, estudiante de la UdeG, ocurrido el martes pasado en la Colonia Olímpica de Guadalajara.

Habitantes de al menos seis colonias aledañas al Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías (CUCEI) están organizándose para definir nuevas estrategias de seguridad.

"A nosotros nos duele mucho y nos sentimos impotentes ante el suceso que pasó en estas colonias; los vecinos estamos muy consternados por esta situación y por eso vamos a reunirnos", manifestó Noé Velázquez, presidente de la Colonia González Gallo.

Explicó que el caso del estudiante de la Preparatoria de Tonalá, quien acudía a clases al Proulex de la Colonia Olímpica y fue asesinado cuando caminaba por Río Madeira y Río Suchiate, no es un hecho aislado, sino que es el resultado de una constante inseguridad que padecen en esa zona.

"Estos acontecimientos que hemos estado viviendo no son de ahorita, vienen de atrás. Nosotros hemos estado tratando de organizarnos entre vecinos para poder autoprotegernos, claro, en coordinación con autoridades, pero no ha sido suficiente", afirmó el líder vecinal.

Velázquez aseguró que en esa zona, donde son constantes los asaltos a mano armada y la presencia de motoladrones, los habitantes han tenido que organizarse y crear sus propios planes de

acción, como alarmas con silbatos y grupos de WhatsApp, pero han quedado rebasados.

Por ello, hoy se reunirán vecinos de las colonias Olímpica, González Gallo, Atlas, Unidad Modelo, Obrera y Quinta Velarde, y esperan que asista el comandante de la Región 3 de Guadalajara, Aldo Monjardín.

La cita será a las 19:00 horas en el Parque Walt Disney ubicado entre las calles Río Suchiate y Río Éufrates.